



あかねっこ

山形市立蔵王第二小学校
発行日 令和7年7月24日
校長 山科 典子

No.4

■地域を学ぶ・地域で学ぶ

今年度も蔵王二小では、生活科や総合的な学習を通して、地域を学ぶ、地域で学ぶことを大切に取り組んでいます。「知ること」「共に体験すること」を通して、「地域を愛する心」を育てていきたいと考えています。一回限りの体験ではなく、繰り返し関わることができるのが、地域での学習の良さでもあります。保護者の皆様はじめ、学校運営協議会の皆様、地域の皆様のご協力に深く感謝申し上げます。1学期の取組みを紹介します。

- ★1年生：上野探検…「? (ハテナ)」や「! (発見)」を沢山見つけながら、歩きました。
- ★2年生：半郷探検…行きは歩き、帰りは路線バスを利用しました。公共の場所での過ごし方や安全な歩き方についても学びました。
- ★3年生：蔵王遠足…斎藤茂吉の歌碑を巡って一緒に声に出してよんだり、足湯に浸かったりしました。グループ毎に地図を見てコースを考えるなど事前の学習を活かすことができました。
- ★4年生：3グループ（天神の湯・ミツバチガーデンカフェ・ジギスカンシロー）に分かれ、これから一緒に取り組みたいことを説明したり、インタビューをしたりしました。
- ★3～6年：蔵王樹氷復活県民会議オオシラビソ稚樹移植…昨年度に引き続き2回目の参加です。山頂付近でオオシラビソが立ち枯れしている姿を目の当たりにし、改めて活動の意味と大切さを学んだ上で、自分達で21本移植しました。また、昨年移植したものが元気に育っていてうれしくなりました。
- ★全校：蔵王三小（児童4名と先生方）との交流…水泳学習・教科学習・給食の交流を7回行いました。互いに笑顔で声をかけあうなど、回を重ねるごとに仲良くなりました。
- ★親子行事：蔵王山クリーン作戦…ゴミを拾ってきれいにするという目的をもちながら、親子で蔵王の自然の美しさに触れる活動となりました。また、自分達だけでなく、たくさんの方々蔵王を大事に思っていることに気付きました。



■張り切る子ども達を見ていただいたフリー参観

7月16日(水)フリー参観にお越しいただきありがとうございました。歴代のPTA会長さんもおいでになり、校舎に入って開ロ一番「活気があっていいねえ」とお声がけいただきました。子ども達の張り切る姿と、あたたかく見守ってくださる保護者の皆様の姿が、学校の雰囲気として伝わったのだと思います。

今年度から「学習発表会」は学級ごとの開催となりました。今回は、1年生「水の研究報告」と「おおきなかぶ」、2年生「ドレミであそぼう」、3年生「本で広げよう」と「♪坂道♪海風きってなど」、4年生「拍に乗ってリズムをかんじとろう」、5・6年生「♪ビリーブ♪小さな約束など」、こま1「流しそうめん本番」といった発表を見ていただきました。

また、校内には、短歌はもとより、図工の作品や、算数で学んだことを活用したグラフ、高学年では提案文や報告文などが展示されており、授業の様子と共に、日々の学びの足跡もご覧いただけたかと思います。次回、フリー参観第2回目は12月10日(水)です。



■PTA 資源回収へのご協力ありがとうございました。

7月12日(土)午前7時からPTAや地域の皆様にご協力いただき、資源回収を行うことができました。この度の収益はPTA活動及び子どもたちの教育活動に有効に役立てていきたいと思ひます。



■子ども達の安全対策、引き続きよろしくお願ひします。

7月30日(水)に引き渡し訓練を予定していましたが、連日にわたって「クマ出没」があったため、急遽7月14日(月)にお迎え(引き渡し)をお願ひしました。保護者の皆様ご連絡メールをしっかりと確認してくださったおかげで、全員安全に帰宅することができました。感謝申し上げます。引き続きどうぞよろしくお願ひします。

6年生が受けた、全国学力・学習状況調査の調査結果が、7月14日(月)公表になりました。調査結果を、児童生徒の学びに還元することを最優先に、今年度は結果公表時期が前倒しになっています。本校でも、夏休み前に、6年生に個人票を配付します。山形市の分析や、本校で力を入れていくところは、例年通り2学期にお知らせします。

■今後の主な予定について

- 7月31日(木)～8月28日(木) 夏季休業
- 8月12日(月)～8月15日(木) 学校閉校日
- 8月23日(土) PTA 早朝作業→9月20日(土)
- 8月29日(金) 始業式・一斉下校
- 9月 2日(火) 身体計測
- 9月 2日(火)～9月24日(水) 教育実習